

**X Pulso****Tito Garza Onofre @garza_onofre**

La renuncia como ministro de la Suprema Corte de Arturo Zaldívar no sólo es inconstitucional por no alegar ninguna causa grave, sino que lo pinta de cuerpo entero como ese personaje sin ética, tramposo y subordinado al poder en turno.

Foro de Constitucionalistas de México @ForoConstMex

Para nadie extraña la carta renuncia del ministro Zaldívar; lo que sí deja un muy mal sabor de boca es que en ningún momento se solidarizó con 55 mil familias del PJF.

Fernández Noroña @fernandeznorona

Pues no cualquiera renuncia al cargo de ministro de la @SCJN. El ambiente debe estar irrespirable. Norma Piña hará fiesta. @Arturo-ZaldivarL ha resultado una sorpresa positiva.

David Vargas Araujo @David-VargasA18

La renuncia del ministro Arturo Zaldívar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, angustia a la derecha del PRIAN y a su asesor jurídico, José Ramón Cossío. Zaldívar conoce al corrupto Cossío. Arturo Zaldívar ya platicó con Claudia Sheinbaum, y estará contribuyendo a la cuarta transformación.